

# 農業クラブ新聞

第73回日本学校農業クラブ全国大会  
意見発表会  
令和4年度北陸大会生徒実行委員会  
2A末山陽菜・2F高本来未  
第2号 2022. 1. 4 (火) 発行

第1号では「第73回日本学校農業クラブ全国大会令和4年度北陸大会（石川・富山・福井）」についてお伝えしました。今回は、全国大会意見発表会（令和3年度兵庫大会）の様子を紹介します。



駅から会場まで

JR 三田駅から会場の有馬高校までのぼりを持って案内・誘導をされていました。笑顔で出迎え、丁寧に案内をさせていただきました。雨が降っていなかったのが救いでしたが、全国大会の大変さを改めて感じました。



大会会場入口



会場の有馬高校は、とても綺麗に整備されており、歴史を感じさせる学校でした。



受付



会場付近の装飾や看板



開会式



開会式は発表会場ではなく、体育館で行われました。歓迎の吹奏楽の演奏がありました。



選手控室



発表会場



今回は少しでも全国大会の様子を理解していただければと思い写真を載せました。先ず感じたことは、運営の生徒の皆さんが爽やかにテキパキと対応していたことです。きっと事前に何度も練習をされたんだと思います。実際の様子を見て、プレッシャーが増してきました。令和3年度は学校が会場でしたが、4年度は福井県生活学習館（ユウ・アイ ふくい）が会場です。本番に向けて、しっかりと準備をしていきたいと思います。

全国大会はコロナ禍で随分変わったそうです。各ブロックから選ばれた発表者が力を発揮できるようにしっかりと対応していきたいと思いますので、皆さん、一緒に盛り上げていきましょう。